

# 75 años de la autonomía universitaria

*La autonomía universitaria fue una decisión nacional que, a setenta y cinco años de haber sido tomada, puede ampliamente demostrar frutos de excelencia en todos los aspectos que hoy conforman la Universidad Nacional Autónoma de México. Ninguna otra institución cuenta en México con su calidad académica, de investigación y de difusión del arte y la cultura. Conscientes de ello, los universitarios celebramos este aniversario con una profunda y serena autoevaluación, y también celebramos la madurez del país que hace setenta y cinco años decidió crear la institución que hoy tiene a su servicio.*